

CONFEDERACIÓN GENERAL DEL TRABAJO

SECCIÓN SINDICAL VALLADOLID - CGT RENAULT ESPAÑA

C/ DOS DE MAYO 15

MONTAJE: 983416829 CARROCERÍAS: 983416161

cgtrenaultvall@gmail.com



Miércoles, 10 de abril de 2024

LA REPRESIÓN NO NOS VA A AMEDRENTAR!

Tras lo sucedido ayer, durante la segunda jornada de paros convocada por CGT en Carrocerías, la incidencia que tuvieron los paros (que la tuvieron) pasa completamente a un segundo plano.

Durante toda la jornada de ayer, tanto en el piquete informativo formado a la entrada del turno de mañana, como en el formado a la entrada del turno de tarde, la actitud, actuación e intervención de las unidades de la policía nacional desplegadas a las puertas de Carrocerías ha sido completamente desproporcionada, tratando a todas las personas que nos encontrábamos en los piquetes de una manera agresiva y prácticamente como si fuéramos terroristas.

Tanto en la jornada de paros del día 2, como en la de ayer, día 9, los piquetes informativos (legales cuando hay convocatorias de huelgas y paros) tan solo se han limitado a estar concentrados a las puertas de Carrocerías, y a informar a varios compañeros y compañeras que se dirigían a trabajar de los motivos de la convocatoria de paro, sin presionar, insultar o increpar a ni una sola de las personas que decidieron entrar a trabajar en ambas jornadas.Por lo que lo sucedido ayer a las puertas de Carrocerías en cuanto a la actitud de la policía nacional se refiere, está completamente injustificado y fuera de lugar.

Sabemos de sobra que detrás de esta actuación policial (en la que se pidió la documentación a varios compañeros sin motivo alguno) está el jefe de seguridad de Renault, por lo que de manera inminente solicitaremos a la dirección de Renault su cese inmediato, por no dejar ejercer su derecho a manifestarse y a informar de una huelga a una organización sindical convocante de la misma.

Si la dirección de Renault piensa que estas actuaciones y sus escritos amenazantes publicados en los tablones, van a hacer frenar la lucha y las reivindicaciones que desde CGT estamos llevando a cabo, es que no nos conocen. Ahora más que nunca estamos convencidos de que el camino que estamos llevando es el correcto, y tanto los paros del martes que viene, como el resto de concentraciones y acciones que tenemos planteadas al respecto, van a seguir llevándose a cabo, con más energía y más ganas que nunca.

¡LADRAN, LUEGO CABALGAMOS!

GGT NO TE VENDE, GGT DA LA CARA